



Comentario

Daniel Sangeado (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER ALATORRE).- Esta semana se armó la ‘gorda’ en el mundo San Lázaro y en Puebla. Dicen que un diputado anda muy ‘gastalón’. Se puso la bronca ‘perrona’ en la Cámara de Diputados. Todo comenzó en la comparecencia del secretario de Hacienda cuando la oposición le reclamo el endeudamiento para el próximo año, de inmediato Morena sacaron los dientes y fue la diputada de Morena, María Clemente García, quien gritó a otra “naca”, “deja de ladrar, perra” y “amarren a sus perras”. La morenista afirmó que ella sí se asume como “una perra del presidente López Obrador”. Por otra parte, más canija salió la diputada de Acción Nacional, Ana Tere Aranda, que ya le hizo la cuentas al diputado Ignacio Mier. “Desde hace 18 meses en Puebla han colocado espectaculares a favor de Nacho y él no aprende, aquí ponen fundador de la 4T, a las pruebas me remito, sigue gastando el señor”, comentó la legisladora panista.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6517?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!6517&authkey=!AC0w4lIE11PYkVc&ithint=video&e=RQ7Bhq>